

Investidura de nuevos Caballeros en Castro Marín (Portugal)

Las cuatro Encomiendas de nuestro país vecino, Portugal, han procedido a la investidura anual de nuevos Caballeros y Damas de la Orden Soberana y Militar del Temple de Jerusalén.

Reunidos en Castro Marín, siendo éste además el primer paso para la creación de una quinta Encomienda en esta ciudad, han tenido lugar los solemnes actos los pasados días 22 y 23. En representación del Gran Priorato Magistral de España ha acudido, como legado prioral, el Caballero Florencio Nápoles Fernández.

Felicitemos a los Hermanos Templarios portugueses por su investidura. Una vez más, podemos constatar – y damos gracias a Dios por ello - la pujanza de nuestra Orden, que ese mismo día celebraba la investidura anual del Gran Priorato de Italia en Taormina (Sicilia). Para el mes de mayo tienen anunciadas también sus investiduras los Grandes Prioratos de Estados Unidos en Atlanta (día 12), de Armenia (días 20 y 21) y de Bélgica (días 27). Desde estas líneas y con la vista puesta en nuestra investidura anual del Gran Priorato de España en Toledo en el mes de septiembre, les deseamos a todos el éxito que sus esfuerzos y nuestra querida Orden y su historia merecen.